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Aos dez dias do mês de maio de dois mil e vinte e dois, às oito horas reuniram-se sob a 
presidência do Vice Presidente Daniel Martins de Souza, os membros do Conselho Municipal de 
Educação Luciane de Souza Lima Pissutti, Cristina Peterossi Frasão, Natalina Collatrelli, Luiz 
Gustavo Zanelatto, a Secretária de Educação Ana Lucia Lombardo e Silva, as Supervisoras de 
Ensino Elisangela Maria Tréssino e Suzete Previdelli Coghi. Justifica-se a ausência das 
conselheiras Izildinha Márcia Quinália, Ana Lucia Toninato e Elisabete Cristina de Brito Pinto 
Ferreira. A Secretária de Educação iniciou a reunião agradecendo a presença de todos, 
passando a pauta do dia. Informou que ontem foi aprovado na Câmara Municipal a Lei nº 3840 
de 11 de maio de 2022, autorizando credito adicional no valor de R$ 1.600.000,00 (Um milhão e 
seiscentos mil) para execução do projeto da nova Secretaria de Educação, reformas e 
ampliações nas Emebs Rita Mattos, Laís Amanda, Thyrso Jorge Santos Galasso, Antônia 
Florenzano e Lar do Pequeno montealtense. Também já está sendo realizado planejamento para 
realizações no ano de 2023; aquisição de brinquedos, livros paradidáticos, uniformes, kits para 
os professores, presentes para o dia das crianças, parques infantis e lousas brancas para as 
escolas, assim como complemento para mochilas e kit escolar para o ano letivo de 2023. A 
compra de dois reservatórios de água, um para Emeb Rita Mattos e outro para Thyrso Galasso 
está em licitação, que a muito tempo precisava ser resolvido.Também que já está em andamento 
o projeto elétrico para instalação dos ares condicionados e TVS em todas as escolas, além dos 
AVCBs – Auto de vistoria do corpo de bombeiros para as escolas que ainda não possuem, em 
atendimento ao apontamento do Ministério Público. O conselheiro Daniel perguntou como ficou a 
questão dos tablets. A secretária Ana Lucia disse que foi preciso cancelar o pregão porque a 
empresa não cumpriu o edital. Não houve tempo hábil para refazer o mesmo e até o final deste 
ano vamos tentar fazer novo pregão. Também perguntou se o abono dado este ano foi usado 
para completar os 30%. Não foi para completar os 30% e sim os 70%. A Secretária Ana Lucia 
explicou que o TCU – Tribunal de Contas da União não vê com bons olhos o abono, mas que 
deve ser investido na formação dos professores. A prioridade hoje é preparar as escolas, deixá-
las organizada com as reformas, pintura e equipamentos. Informou que o piso retroativo está 
parado na Câmara Municipal. Falou também que com relação aos kits escolares, alguns lápis 
vieram redondo e não sextavado, foi contactado o fornecedor que ficou de nos enviar 2500 
unidades, se não chegar, vamos notificar a empresa. A Supervisora Suzete informou que nos 
dias 17 e 24 será realizado o CONAE/2022 de forma on line, estando todos convidados. O 
Conselheiro Daniel fez questionamento com relação ao dia 15 de maio, dia do aniversário da 
cidade, por ser domingo. Foi respondido que o dia 15/05 consta no calendário escolar como dia 
letivo, porém, o Conselheiro Daniel argumentou que por ser domingo, iria protocolar um 
requerimento junto ao CAC (conforme foi orientado pela SME) solicitando a remuneração ou a 
compensação das horas do dia 15/05. A Supervisora Suzete salientou que o dia 15/05, que 
consta como dia letivo está fundamentado na Lei nº 9394/96. Nada mais havendo a tratar, 
encerrou-se a reunião, e eu, Natalina Collatrelli, secretaria “ad hoc” redigi a presente ata, que 
após lida e julgada conforme será assinada por todos presentes. Monte Alto, 10 de maio de 
2022.  

 


